
JEROEN VAN DER VEER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Former Chief Executive of Shell & Former Vice Chairman of Unilever**
- **Vice-Chairman of ING Group (since 2009) and Chairman of the Supervisory Board of Philips (since 2011)**



Jeroen Van der Veer adalah mantan Kepala Eksekutif (2004-09) dari Royal Dutch Shell. Dia tetap menjadi Direktur non-eksekutif di Shell hingga 2013.

Dia adalah otoritas terkemuka di bidang energi, kepemimpinan dan manajemen, dan sarannya banyak dicari oleh berbagai industri. Dia memegang berbagai posisi selama 42 tahun pelayanannya bersama Royal Dutch Shell, dan mengelola pos-pos asing di sejumlah pasar utama di seluruh dunia.

Dia adalah Wakil Ketua dan Direktur Independen Senior Unilever dan saat ini menjabat sebagai Wakil Ketua ING Group (sejak 2009) dan Ketua Dewan Pengawas Philips (sejak 2011).

Van der Veer menjadi Direktur Pelaksana Shell Nederland pada tahun 1992. Ia memimpin inisiatif restrukturisasi besar-besaran, termasuk peningkatan senilai \$ 2 miliar dari kilang Pernis. Pada 1995, ia pindah ke Amerika Serikat sebagai Presiden dan Kepala Eksekutif Shell Chemical, dan diangkat sebagai Direktur Pelaksana Grup pada tahun 1997. Bahan kimia tetap menjadi salah satu bidang tanggung jawabnya dan ia mengawasi restrukturisasi bisnis di seluruh dunia. Dia mengambil alih sebagai Ketua Komite Pelaksana Perusahaan Royal Dutch Petroleum Company dan Shell Transport and Trading pada tahun 2004. Setelah penyatuan kedua perusahaan ini menjadi Royal Dutch Shell, ia diangkat sebagai Kepala Eksekutif perusahaan baru, posisi yang diadakan sampai dia pensiun pada Juni 2009. Van der Veer memimpin Shell melalui perubahan besar, menyederhanakan tata kelola dan organisasi, sambil mengklarifikasi akuntabilitas.

Dia adalah Anggota Dewan Pengawas Bank Sentral Belanda, dan Presiden Dunia Masyarakat Industri Kimia (2002-04). Diangkat sebagai Wakil Ketua Komite Eksekutif Dewan Bisnis Dunia untuk Pembangunan Berkelanjutan (2006-09), ia juga Wakil Ketua dari sekelompok ahli yang menyarankan konsep strategis baru untuk NATO (2009-10). Pada 2012, ia diangkat sebagai Ketua WEF Arsitektur Energi Baru (Forum Ekonomi Dunia), anggota Komite Eksekutif Dewan Pengatur EIT (Institut Teknologi Eropa), serta Ketua Prakarsa Iklim Rotterdam.

Selain peran penting saat ini, Van der Veer juga saat ini Ketua Dewan Pengawas TU Delft, anggota Dewan Pengawas Concertgebouw NV, anggota Komite 'Het Nationale Toneel', Ketua Dewan Pengawas dari 'Het Nederlands Openluchtmuseum', serta Ketua Platform Sains dan Teknologi (Platform Beta Techniek), sebuah lembaga pemerintah yang mempromosikan pendidikan dalam sains dan teknologi.

Topics

- Business
 - CEOs
 - Entrepreneurship
 - Executives
-

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988